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在撰写心得体会时，个人需要真实客观地反映自己的思考和
感受，具体详细地描述所经历的事物，结合自身的经验和知
识进行分析和评价，注意语言的准确性和流畅性。那么你知
道心得体会如何写吗？以下是我帮大家整理的最新心得体会
范文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

春季教职工开学安全第一课心得体会篇一

我非常珍惜开家长会的机会，很认真地听讲、录音、记笔记，
今天迫不及待地整理内容，发在网上，与朋友们共享。感触
也颇深!

一、从与孩子的交谈中能感受到她的压力很大。其中考试结
束后，我们有如下对话：

她问我：“妈妈，你希望我考多少名?”

我一如既往地说：“妈妈没有明确的目标，只要你努力了，
考多少名妈妈都喜欢你!”

她说：“你肯定心里有期望值，你就说出来吧”

我说：“你们这样的高中是人尖子汇聚的地方，何况你们班
很多人在初三就开始上高一的课了，你没有上过，所以只要
你能随大溜儿、不掉队，就不错了，出国留学!”“同时，你
中考成绩有点撞大运，我就担心你掉队，也许你需要三年的
时间来赶上别人”

她说：“我们班的人不是学霸、就是牛人，考数理化时，总



是他们都做完了，我还有两页;平时也是，上课时，他们在做
作业我在听讲，课下我做作业时他们又在准备下一阶段的内
容，我特别有挫折感!”

我说：“人各有所长，那他们总有不如你的地方吧?”

她说：“这几个人英语超烂，不过我觉得我的优势也不明显，
有些英语题我总是感觉答案，讲不出道理。”

不过，令人欣慰的是女儿的英语成绩不错，在我们这种“能
力提升”的主导思想和环境影响下，她阅读、写作都不错，
就是语法不行，答题都是靠感觉，没有依据。这与国内传统
培训下的英语水平差别不小。

二、学校重视成绩的同时更重视素质教育(很少老师告诉家长
你的孩子成绩不好，需要注意什么什么)，如锻炼身体、关注
情感，要有人文意识、忧患意识、社会责任感等等。这也就
是我在以前呼吁的，不能纯粹为了公平而放开异地高考，应
该给有条件的地区留下一点素质教育的空间。那种摧残人性
的为考试而考试的方式不能继续推广。

三、学校老师的水平确实高。重点学校的部分班级，学校倾
注了最大的精力、配置了最好的师资，家长除了在情感方面
给与关注外，其他的什么也不用管。特别是语文老师，演讲
水平非常高，听他们讲话，深入浅出、博古论今、引经据典，
好像在听教育家在演讲。

四、去美国还是留中国，让我很纠结。我和老公一直在探讨
孩子的高中、甚至大学教育，应该在美国还是中国?理论上讲，
像他这种国际机构工作，我又有留美的背景，应该选择去美
国吧。可是我们依然很犹豫：舍不得孩子过早独立承担、面
对一些事情;更舍不得国内的教育。不知道我们这种纠结是不
是无谓的!



我的教育孩子的心得体会中最关键的就是：家长特别要注意
孩子身上一些细微的变化，运用正确的方法去帮助和教育好
孩子，使之朝着健康向上的方向成长。


